

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Fraktion im Gemeinderat der Stadt Baden-Baden

Werner Schmoll, Stadtrat

W. Schmoll, Vogesenstr. 35, 76532 Baden-Baden

Frau
Oberbürgermeisterin
Margret Mergen
Am Marktplatz 2
76530 Baden-Baden

Werner Schmoll
Vogesenstraße 35
76532 Baden-Baden
Tel. 07221/66282
Fax: 03222 378 305 4
eMail: werner-schmoll@t-
online.de

10. November 2016

Antrag: Einrichtung einer Haltestelle "Aumattstadion" und Verlagerung der Haltestelle "Ooswinkel"

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

im Namen der SPD-Fraktion beantrage ich der Gemeinderat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen,

- **ob am Anfang der Schwarzwaldstraße eine Bushaltestelle „Aumattstadion“ mit Wendeschleife eingerichtet werden kann.**
- **ob die Haltestelle „Ooswinkel“ verlagert und etwa auf Höhe des Hauses Schwarzwaldstraße 39 neu eingerichtet werden kann.**



Die derzeit neu entstehende Erweiterung der Ooswinkelsiedlung soll eine Bushaltestelle bekommen. Am Ende der Schwarzwaldstraße Wendeschleife ist der Wendepunkt der Linie 206 vorgesehen.

Begründung:

Eine Verlängerung der Bus-Linie 206 und die Einrichtung einer Haltestelle „Aumattstadion“ mit Wendepunkt am Anfang der Schwarzwaldstraße brächte zwei Vorteile:

Zum einen würde erstmals eine einigermaßen vernünftige Erschließung des Aumattstadions durch den Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) erreicht werden. Bisher ist der

SPD

Eingang des Aumattstadions ca. 700 m von der nächsten Bushaltestelle (Ebertplatz) entfernt. Von einer möglichen Haltestelle „Aumattstadion“ am Anfang der Schwarzwaldstraße wären es nur ca. 250 m bis zum Stadion.

Zum anderen könnte ein Bushalt beim ehemaligen Bauhof das dort geplante Wohngebiet und den östlichen Teil des Ooswinkels und der Schwarzwaldstraße an den ÖPNV unserer Stadt anbinden, was gerade für die Mobilität älterer Menschen ein unschätzbare Vorteil wäre.

Die Verlagerung der immer sehr provisorisch gebliebenen Bushaltestelle „Ooswinkel“ auf der Brücke bei der Murgstraße ist längst überfällig und mittlerweile auch in den Planungen für den dort vorgesehenen Verkehrskreisel verankert. Die „akrobatischen“ und oft nicht ungefährlichen Wendemanöver, zu denen die Busfahrer gezwungen sind um ihr Gefährt in die richtige Position zur Haltestelle zu bringen, müssen endlich ein Ende haben.



Kurz nach der Einfahrt zum Aldimarkt etwa auf Höhe des Hauses Schwarzwaldstraße 39 könnte die neue Haltestelle „Ooswinkel“ eingerichtet werden.

Auch für den Fall, dass der Verkehrskreisel realisiert wird, halten wir den von uns vorgeschlagenen Standort der Haltestelle „Ooswinkel“ für wesentlich verkehrsgünstiger gelegen als den von der Verwaltung angedachten Platz auf der Brücke und bei der Firma Wertheimer/Hagebaumarkt.

Insgesamt würde eine Verlagerung der Haltestelle zu mehr Übersichtlichkeit gegenüber der jetzigen Situation beitragen. Sie wäre ein wichtiger Beitrag zur weiteren Erhöhung der Verkehrssicherheit der Kreuzungsanlage, die aufgrund ihrer Unfallzahlen erst kürzlich sicherheitstechnisch aufgerüstet werden musste.

Mit freundlichen Grüßen,

Werner Schmoll